Lutte de classe

Pour le PCF, la « négociation entreprise par entreprise » serait « une première victoire » !

Dans un communiqué du 14 novembre, le PCF se félicite de « l'attitude responsable des syndicats » de reprendre les termes de la proposition de Thibault, en réalité du gouvernement, de « négocier entreprise par entreprise » la liquidation des régimes spéciaux de retraite, qui conduit de fait à tenter de briser la grève en affaiblissant et en divisant les agents de la SNCF, de la RATP, d'EDF et de GDF.

Ce serait pour le PCF « une première victoire », entendez par là, pour le gouvernement bien sûr!

Le PCF reprend à son compte les mensonges de Sarkozy, Fillon, Bertrand et des dirigeants syndicaux qui prétendent que « le gouvernement est contraint à trouver le chemin d'une véritable négociation », alors que Sarkozy a répété hier qu'il ne lâcherait pas sur le passage à 40 annuités.

La veille, dans un autre communiqué du PCF on pouvait lire : « Financer la retraite pour tous sur la base de 37,5 annuités de cotisations aussi bien dans le public que dans le privé est possible. »

On ne pouvait guère s'attendre à pire de la part du PCF, que voulez-vous on ne se refait pas.

Ces deux communiqués sont disponibles sur le site Internet national du PCF (http://www.pcf.fr), pour ceux qui voudraient en prendre connaissance ou vérifier mes informations.